

Communiqué de presse

14 avril 2023

International

L'ESSCA s'implante au Luxembourg et nomme Antoine Rech, directeur du nouveau campus

L'ESSCA poursuit sa stratégie d'implantation en Europe en ouvrant un 10° campus au Luxembourg qui accueillera ses premiers étudiants dès la rentrée de septembre 2023. Il sera piloté par Antoine Rech, nommé directeur. Avec ce nouveau site, l'école souhaite ainsi s'inscrire dans la dynamique de l'Espace Européen de l'Enseignement Supérieur pour former de futurs cadres et répondre aux compétences attendues par les entreprises locales dans les fonctions d'audit ou de gestion de patrimoine. Ce nouveau campus au cœur de l'Europe favorisera le recrutement d'étudiants de pays frontaliers et facilitera la mobilité inter-campus tout en maitrisant leur empreinte carbone.

Antoine Rech, directeur du campus ESSCA à Luxembourg



Détenteur d'un MBA de la Sacred Heart University, diplômé d'ICN Business School et de l'EFAP, Antoine Rech est riche d'une grande expérience professionnelle internationale dans le marketing, la communication, la gestion financière ainsi que dans l'enseignement supérieur dont il est expert. Ces 18 dernières années, Antoine Rech a assumé différents postes à responsabilités, au sein de la Sacred Heart University Luxembourg et Jack Welch College of Business & Technology. Il a notamment permis à l'université américaine de tripler le nombre de ses étudiants à Luxembourg.

« La priorité de l'ESSCA est de mettre à la disposition de tous ses étudiants des outils efficients qui vont leur permettre de réussir leurs études et les mener au succès. Au Luxembourg, l'école va s'adapter au marché local et à ses spécificités, complétant ainsi une offre ESSCA déjà très intéressante. Nos premiers étudiants, attendus pour septembre, bénéficieront d'un programme sur mesure, avec une partie académique de grande qualité complétée par la découverte de ce qui fait la richesse du pays : le multiculturalisme et son écosystème diversifié et dynamique » Antoine Rech, directeur de l'ESSCA à Luxembourg.

ESSCA à Luxembourg : un campus connecté à l'écosystème local

Dès la rentrée 2023, les premiers étudiants intégreront les locaux luxembourgeois, dans le cadre du semestre à l'international obligatoire de la 3^e année du programme Grande École de



Communiqué de presse

l'ESSCA. L'ESSCA à Luxembourg montera ensuite progressivement en

puissance, dans le respect des valeurs qui l'animent : compétence, humanisme, solidarité, responsabilité, ambition, honnêteté, autonomie et imagination. Sans oublier la passion de l'innovation et une implication forte face aux enjeux sociétaux et environnementaux. Un événement est d'ores et déjà planifié par l'ESSCA à Luxembourg, le 20 juin, sur le thème des enjeux climatiques avec la participation de Runa Kahn (Présidente et Fondatrice de l'ONG Friendship), de James Monnat (CEO de Foundry) et du Professeur Associé et Chercheur Sonia Chickh M'Hamed (ESSCA).

Toute une communauté émerge déjà autour de l'école grâce à la mobilisation des Alumni et partenaires de l'ESSCA. Une soixantaine d'anciens élèves (sur 150 Alumni actifs au Luxembourg) ont répondu présent, en mars dernier, lors du premier évènement organisé par l'ESSCA à Luxembourg. Le premier d'une longue série. Connectée à son environnement et ouverte sur le monde, l'école entend tisser des liens avec de nombreux partenaires, académiques, institutionnels et économiques, afin de déployer un écosystème enthousiasmant, responsable et stimulant, au bénéfice de ses étudiants et de leur épanouissement mais également au profit du Luxembourg, de son attractivité et de son économie.

A propos de l'ESSCA

Forte d'une histoire de 114 ans, l'ESSCA est une institution française et européenne reconnue et solide. Pionnière depuis sa fondation en matière d'innovation pédagogique et d'inclusion sociale et économique, elle s'inscrit dans une démarche d'évolution permanente qui intègre les exigences et les défis du monde contemporain avec la volonté de former des leaders responsables et d'accompagner les organisations dans leurs transformations.

Établissement d'enseignement supérieur privé d'intérêt général (EESPIG) porté par une structure associative à but non lucratif et membre de la Conférence des Grandes Écoles, l'ESSCA School of Management délivre un Programme Grande Ecole Bac + 5, au diplôme visé, grade de Master, un Bachelor en management international, visé et revêtu du grade de licence, un Mastère Spécialisé et des Masters of Science. L'École offre aussi un ensemble de formations conçues spécifiquement pour les dirigeants, les managers et les équipes opérationnelles.

Grâce à sa triple accréditation (AACSB, AMBA et EQUIS), détenue par seulement 1% des écoles de management dans le monde, l'école est une institution renommée au niveau international.

Avec une identité multi-campus, l'ESSCA contribue à la consolidation de l'attractivité des territoires et à la promotion du savoir-faire français dans les domaines de l'enseignement supérieur et de la recherche. L'Ecole s'appuie sur un réseau de près de 20 000 Alumni repartis dans le monde entier et accueille aujourd'hui 461 professeurs et collaborateurs administratifs et 7 000 étudiants dans ses campus en France (Aix-en-Provence, Angers, Bordeaux, Lyon, Paris et Strasbourg), Hongrie, Chine et récemment en Espagne et au Luxembourg.

www.essca.fr

ESSCA

Marguerite Moulin

Tél.: 02 52 09 40 27 marguerite.moulin@essca.fr

Communication

Stéphanie Masson / Myriam Boukaïa

Tél.: 06 84 65 17 34 / 07 50 69 52 56 smasson@madamemonsieur.agency mboukaia@madamemonsieur.agency